

インド珍道中の旅（一灯苑の法話会より）

昨年、12月16日から26日迄、インドの「ブッダガヤ」へ向けて旅のお話をします。

「ブッダガヤ」は、菩提樹の下でお釈迦様が

「悟り」を開かれ、訪れる仏教信者で賑わっています。

私は、お寺で生まれ、育ち、今なお、お寺に生かされています。昨年夏に皮膚がんを患い、治療中に思い立ったのが「このブッダガヤへの恩返しの旅」でした。お釈迦様へ「感謝の合掌を」届けたい一心で計画し、実行に移しました。坊守は「遠いし、体力に自信が無い」と拒否、「老後の思い出話が一緒に出来ないよ。二度とない旅だからなあ」と説得。半ば無理やり旅に参加させた次第でした。

いよいよ、私たち夫婦と長女・ガイドさんの四人の珍道中が始まりました。仏教が日本に伝播するのに、千三百年の時間が必要でした。今は、成田空港から約9時間の空の旅。しかしインドはいろんな意味で「遠い国」でした。そこで「私たちの想像を超えた国」ではありませんでした。

インドの首都ニューデリーに降り立ち、最初に驚いたのは「環境汚染」のひどさでした。旅行中、太陽を見る事ではありませんでした。これが「GNP世界3位」の国が日本の汚姿事でした。ちなみに日本は「GNP世界4位」です。太陽が見えない。太陽が沈める国「日本」ありがたさを実感したものでした。珍道中の旅・お楽しみに・次号に続く



現在の鎌瀬橋の様子。3月2日（日曜日）連結式が行われました。



# きらきら通信

## デイサービス

### 初詣

八代神社（妙見宮）へ



### 節分

かわいい鬼のお面ができました!!



## 一灯苑

### 初詣

妙見宮へ



遥拝神社へ

### 節分

みんなが健康で幸せに過ごせますように



## 坂本町の空き家を活用し、地域活性化を

坂本町の4軒の空き家をお借りして、職員住宅として活用しています。近隣の住民の方には大変お世話になっています。ありがとうございます。



## 坂本町唯一の高齢者施設 坂本の里 一灯苑

### 入居者募集中！！

見学申し込み・お問い合わせは、下記の担当者まで御連絡下さい。

特別養護老人ホーム 坂本の里 一灯苑

〒869-6105

八代市坂本町坂本1071

**☎0965-53-7277** (担当者：小川・村本)

グループホーム しあわせの里

〒869-5172

八代市二見町字門前924-2

**☎0965-38-9191** (担当者：槇下・平田)